

Jahresbericht des Präsidenten

2015

7. November 2014

Das Preiskegeln fand im Restaurant Salmen in Schlieren statt.

21. November 2014

Um 19.30 eröffnete ich die 45. Generalversammlung in unserem Club-Restaurant Linde in Oberwil. Ich konnte eine schöne Anzahl Mitglieder und Gäste begrüßen. Eine Änderung der Traktandenliste wurde nicht verlangt. Die Geschäfte konnten ohne grosse Diskussionen abgehandelt werden.

7. Dezember 2014

Am Chlaus - Höck konnte ich leider nicht dabei sein. Doch wie ich gehört habe war es ein gelungener Abend im Bahnhöfli in Hombrechtikon. Herzlichen Dank Hildegard und Franz.

18. Januar 2015

Der Brunch wurde von Martin Sigrist im Restaurant Sun Hill (Wanne) in Stäfa organisiert. Es war ein Amerikanischer Brunch. Herzlichen Dank Verena und Martin

10. Mai 2015

Die Frühlingfahrt wurde vom Club Alfa Romeo Classico organisiert und durchgeführt. Weitere Details findet man auf unserer Home Page.

20. Juni 2015

Den Grillplausch bei der Familie Ackermann konnte ich leider nicht besuchen, zu dieser Zeit war ich in Helsinki an der 15th World Gymnaestrada. Auch hier ein grosses Danke schön an Alice und Hansruedi.

18.-19. Juli 2015

Die Sommerfahrt wurde von Ursula und Alois organisiert. Der Reisebericht ist auf der Home Page. Herzlichen Dank Ursula und Alois

19. September 2015

Hansruedi und Brigitta Lienhard organisierten die Herbstausfahrt für uns Autofahrer ausgerechnet in eine Brauerei. Alles weitere erzählt die Home Page. Herzlichen Dank Brigitta und Hansruedi